
 

 

令和６年２月２０日 

佐久市立中佐都小学校 

０２６７－６７－３４１８ 

 

１年生 

 １年生がおもちゃを作り、来入児(中佐都

保育園)の子に遊んでもらう活動に取り組

んでいます。自分が作ったおもちゃを、ま

ずはお家の人に遊んでもらい、保育園の

子に喜んでもらえるかという観点でフィー

ドバックをしてもらいました。 

全てのクラスを載せきれなくて、大変申し訳なく思っています。今年度から参観日のかたちをかえて、お

家の方も子どもたちの学びに参加していただきました。ありがとうございました。ほめていただき、課題

をいただき、子どもたちの次の学習へつながるエネルギーをいただきました。来年度も参観日はこのよ

うなかたちで、進めていきたいと思います。 

２年生 

 ２年生がそれぞれに考えた物語が、ワークスペースの作

品コーナーに置かれていました。同時に付箋も置かれてい

て、フィードバックができるようになっていました。がんばっ

て仕上げた作品をお家の方から、フィードバックをもらうの

も素敵な取り組みだと思いました。今後、作品コーナーに

付箋が置かれていたら、フィードバックをお願いしたいと思

います。 

３・４年生 

 ３西では、自分たちが取り組んでいるボッチャに

ついて、ルール説明をし、保護者の方と一緒に取り

組んでいました。ルールの説明がどうだったかフィ

ードバックをうけていました。４東では、社会で外国

のことを、文化の観点で日本との違いについて調

べ、発表していました。「日本との違い」という観

点がはっきりしていると、それについてフィードバ

ックをすればいいことが分かり、観点が大切だと

いうことが分かってきました。 

５・６年生 

 ５東では、ヤギのイベントを考えたことについ

て発表し、イベントとしてきちんとできるか、もっ

とよくはならないかフィードバックをもらってい

ました。６東では夢の実現にむけて、今まで職業

のことを調べ、自分の将来の夢を応援してもらう

ためにスピーチを考えていました。そのスピーチに

対してのフィードバックを受けていました。前の授

業で子どもたち同士のフィードバックをうけ、その

時よりもパワーアップした発表になっていました。 

活気づくアウトプットデイ ～参観日の様子～ 

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度 年度初めの主な行事予定 
 現段階での予定です。今後、変更になることもありますのでご承知おきください。 

 

 

 

日 付 曜 行   事   名      と      内   容 

４／ ４ 木 
□始業式 ２～６年生      ２～５年生 下校 １０：００ 

□入学式 1 年生と 6 年生  ６年生下校 １１：３０ 1 年生は保護者と下校  １２：００ 

 

４／ ５ 

 

金 

□集団登校開始  １～６年生 ～4/19（金）まで       □２～６年生 給食開始 

□３年生 PTA 役員決め □５年生 PTA 役員決め □学級選出 PTA 総委員会   

４／９ 火 □１年生給食開始  

４／１０ 水 □支部児童会①１４：０５～１４：４５  ※支部理事の皆様はご参加ください。 

□集団下校１５時頃  ※登校班で下校します。児童館を利用する児童は児童館に下校。 

４／１１ 木 □避難訓練① 児童会委員会① 

４／１７ 水 □交通安全教室  

４／１８ 木 □全国学力調査（６年生のみ） 

４／１９ 金 

□１校時 ８：５５～ 授業参観 

□２校時 ９：４０～ 学級懇談会          ※児童は体育館で交通安全指導  

□３校時１０：５０～ PTA 総会〈会場：体育館〉 ※児童は教室で授業  

□下 校１２：１０～ 引き渡し訓練         ※お子様と 徒歩で 下校してください。 

★３月の主な予定 

３/ １ （水） 新登校班 集団登校最終日  

３/ ７ （木） ６年生を送る会 

３/１４ （木） ３学期終業式 卒業式前日準備 

３/１５ （金） 卒業式 離任式 

３/２７ （水） 新５～６年生 準備登校日  新１・５年生学級編制発表 １４：００～ 

 ３～６年は、１月２２日に佐久平パラダスキー場でスキー

教室を、１年生と２年生は、２月１４日に八千穂高原スキー

場で冬遊び教室を行いました。久しぶりの校外学習。楽し

そうに遊ぶ姿がたくさん見られました。冬の季節を感じ、

雪を感じ、自然の中に身を置きながら、様々なことを感じ

る大切な学習を行うことができました。土地柄、地域の

特色を活かした学習活動が年間計画に位置付いていて、

とてもいいですね。 

冬遊び 

 

 
 

児童総会 

 

 
 

 児童総会では、各委員会が活動報告をし、質問を受けつ

けて、それに答弁をします。以前まで、質問を先に受け付け

ておき、各委員会も答えを用意しておくことをしていまし

た。今年は、あらかじめの質問を受け付けず、報告後すぐ質

問なので、何を質問されるか分からず、きちんと答弁でき

るかが見所でもありました。それをしっかりやってのけた６

年生、すばらしかったです。質問する側からも活発な挙手

があり、みんなで学校をよくしようとしていました。 

特別な事情で車の駐車が必要な方にのみ駐車許可証を発行する予定です。  

スクールカウンセラー来校予定日 

３/５（火） １３：３０～１６：３０ 

★次回の発行予定は3月15日（金）です。 文責 教頭 岩﨑 朗 


